

# Alhué: Alcaldesa y Concejo Municipal realizan mesa de trabajo con ejecutivos de Minera Florida

## **Description**

La jefa comunal Marcela Chamorro Macías, junto a los concejales, sostuvieron un encuentro con el Gerente General de la minera para abordar temas laborales, medioambientales e infraestructura.

La Alcaldesa de Alhué, Marcela Chamorro Macías, encabezó junto al Honorable Concejo Municipal una mesa de trabajo con Milton González, Gerente General de Minera Florida, instancia en la que se revisaron diversos compromisos y se plantearon nuevos desafíos para fortalecer la relación entre la empresa y la comuna, informó la oficina de prensa de este Municipio.

#### Más empleos para trabajadores locales

Uno de los puntos centrales de la reunión fue la solicitud de incrementar la contratación de personal alhuíno en las faenas mineras. Actualmente, el 55% de los trabajadores de Minera Florida pertenecen a la comuna, mientras que el 45% proviene de otras localidades.

El Gerente General, Milton González, informó que este porcentaje se encuentra en aumento gradual y destacó la implementación de un plan para incrementar la participación femenina en la empresa. Además, anunció la próxima puesta en marcha de un programa de estudios técnicos vinculados a la minería, dirigido especialmente a estudiantes de Alhué.

#### Medidas tras incidente ambiental

Otro tema prioritario fue el ámbito medioambiental, luego de una denuncia difundida en redes sociales sobre una presunta filtración de aguas contaminadas hacia el estero Alhué.

La empresa reconoció una falla operacional que habría provocado un escurrimiento de aguas. Según un informe preliminar, las pruebas realizadas por la autoridad sanitaria no detectaron presencia de contaminantes, aunque aún se espera el informe definitivo de la Dirección General de Aguas (DGA).

Minera Florida se comprometió a reforzar sus protocolos de seguridad para prevenir nuevos incidentes. Entre las medidas anunciadas destacan:

Mejoramiento del sistema de telemetría



- Automatización del control de bombeo interior mina
- Instalación de vigilancia audiovisual en la piscina de hormigón
- Aumento de la capacidad y control de rebalse
- Implementación de una piscina de contención de 12 mil metros cúbicos

### Compromiso por reparación de puente

En relación al puente Agua Fría, ubicado en el sector El Asiento, Minera Florida se comprometió a realizar a la brevedad un estudio técnico para definir un proyecto de mejoramiento o la construcción de una nueva estructura. Este proceso se coordinará con la Dirección de Obras Municipales y la Dirección de Vialidad, entidades responsables de autorizar los trabajos.

## Llamado a la continuidad del diálogo

Al finalizar el encuentro, tanto la Alcaldesa como los concejales manifestaron a los ejecutivos de Minera Florida la necesidad de sostener una nueva reunión de seguimiento para verificar el cumplimiento de los compromisos adquiridos.

"Todos estos temas son muy sentidos por la comunidad, y como autoridades locales estamos llamados a representar el sentir ciudadano", enfatizó la Alcaldesa Marcela Chamorro Macías, subrayando la importancia del diálogo permanente entre la empresa minera y las autoridades comunales en beneficio de los habitantes de Alhué.

El Maipo

Imagen: M. de Alhué

**Date Created**Octubre 2025